Solo cuando no existan dos clases antagónicas, cuando no haya mas que productores, cuando la sociedad sea comunista; será cuando las palabra: llibertad, humanidad, justicia, derecho, etc., se es dé un sentido general, completo, totalmente humano. Es solo entonces cuando desaparece

rán todas las dictaduras, todos los ejércitos, por que ya no tendrán razón de existir. Hasta entonces, y para llegar a este fin, quedemos abier tamente clase contra clase, con todas nuestras armas de combate.

J, CALMAN.

## .:. CUESTIONES DE TACTICA .:.

Nosotros queremos representar un principio activo y un principio pasivo. Siempre tendremos bastantes hombres capaces de llevar a cabo las cuestiones políticas. Lo que nos falta, son hombres capaces en todo momento de realizar los fines extremos, lo que no se puede, si se orientan hacia un fin situado muy lejos de la última posibilidad: no se llega a lo posible, sino se va a lo imposible.

La posibilide de realizada es "el equivalente de los imposibles". Tanto mas alto se erija nuestro fin, más intensamente se duplican nuestras fuerzas y más resultados obtenemos....

Desear lo que es objetivamente imposible, no es ni fanatismo, ni fentasía, ni engañarse a sí mismo. Es un trabajo práctico en el verdadero sentido de la palabra.

Demostrar la imposibilidad de una cosa, no es demostrar que es insensito per egirla. Es solamente probar, que los críticos no comprenden las leyes del movimiento social.

Es por esto, por lo que nosotros somos en principio una minoría.

Pero tan pronto como hayamos obtecido el reconocimiento de nuestras ideas, ellas serás la reinvindicación del número, y extenderá nuestras fuerzas a ideales mas elevados.

El caracter propio de nuestra actividad, exigen que nuestros ideales vayan mas allá que el voto de la mavoría. Nuestra actividad es u incensante combate por el progreso humano.

Siempre creer en el triunfo, siempre estar prestos para la d-rrota: es la fórmula mágica que nos garantiza la victoria.

KARL LIEBKNECHT.

(Trád. del alemán especislmente para JUVEN-TUD MUNDIAL).

## PORQUE NO ATACAIS DE FRENTE?

Hace algunos dias anduvieron volando por los centros obreros unas hojas, que se volvía en insul tos y calumnias e los "rojos". Firmar dicha hoja una COMISION de la Federación de Sindicatos del Distrito Federal. Y hacemos resaltar que u a comision porque sabemos perfectamente bien que los trabajadores que están organizados en esa Federación no pueden haber dado autorización para que a su nombre se redactara dicha hoja.

La procedencia de esa hoja es de los centros oficiales. O lo que es lo mismo, de los Morones y Cia.

En la repetida hoja se habla de grupos disidentes, de venta al capital, e'c. Pero todos los ataques son velados. Nosotros cuando a zamos nuestra voz para poner al descubierto e los señores de la vaquete, señalamos hechos. Y jos los hechos que señalamos no se concretan a decir a los trabajadores: ved esa alhajas, ved esos aut móviles que portan los amarillos. Son hechos calros y videntes.

Diganos los señores amari los si no firmaron un pacto con Obregón, durante su campaña electoral! Díganos el señor Morones si no fué de representante De la Huerta y Obregón a los Estados Unidos;

Diganos el señor Morones si no fué a Berna a la Conferencia de la Segunda Internacional;

Díganos los señores amar.llos si no tienen un pacto con Samuel Gompers;

Y no queremos referir os a les pequeñeces. No queremos hablar de convivialidades de pequeña burguesía;

Ahora, seño es vaquetones, stacad de frente; Hechos, que los hechos corroboren vuestras palabras.

Con palabras rimbombantes han querido engal nar a los trabajadores. Hay mucho trecho dedicho at hecho. Prueba de ello: el par ido moronista rechazó unanimemente a la Tercera Internacional.

Hablan de radicalismo con una facilidad asombrosa, y luego..... ya vemos a Soto y Gama, regando la Revolución Social, cuando apenas hace unos dias hablata de bolshevismo hasta por los codos.

Asi son los oportunistas;

Asi se irán descubriendo poco a poco.